6

PERIODICO : EL

EL TIEMPO

FECHA :

JULIO 17/70

TEMA

: HOSPITAL PABLO TOBON URIBE

PAGINA :

11

Ordóñez Plaja Inauguró Hospital en Medellín

Medellín, 16. (Por Félix Marin Mejía). — El ministro de Salud, Antonio Ordóñez Plaja, inauguró hoy aqui el nuevo hospital "Pablo Tobón Uribe", cuyo nombre consagra la memoria del filántropo antioqueño a quien se debe hoy en gran parte la construcción de este centro asistencial.

El hospital fue dado al servicio con siete salas de cirugia, una sala de recuperación, consulta externa, servicio social familiar, laboratorio clínico-patológico, rayos X y servicios generales. El número de camas es de ciento cuarenta, discriminadas así: 84 para clasificados económicos y 56 para pensionistas

Para 1971 tendrá 155 camas adicionales, cinco salas de cirugia, una sala de recuperación, servicio de urgencias, neumologia y rehabilitación. Además, se ampliarán los demás restantes servicios. Para el año de 1972,

cuando esté totalmente concluido este complejo hospitalario, contará con 450 camas, 14 salas de cirugía, dos salas de recuperación y los servicios esenciales de cualquier centro clinico de primer orden.

El área construída ocupa 27. 500 metros cuadrados y cuenta con amplias zonas verdes y aparcaderos para 250 carros.

La construcción del hospital se logró mediante legado de don Pablo Tobón Uribe de más de cinco millones de pesos y la donación de la Asociación Nacional de Industriales, entidad que inició su construcción

Su terminación se logró mediante el aporte del gobierno nacional a través del Fondo Nacional Hospitalario.

Hasta el momento se han invertido 45 millones de pesos y un último aporte, de 25 millones, listo para la conclusión de las obras.